

Visuels :



2339 BALTIQUE



Descriptif :

FR Parka matelassée multipoches coutures étanches - PML-SNW

Parka fermée par zip injecté double curseur, sous double patte fermée par pressions cachées - Capuche amovible par zip - Col réhaussé au dos et doublé polaire - Doublure polaire haut du dos - Empiècements renforcés en Oxford 500D aux épaules, coudes et bas du dos - Bas de manches ajustables par patte et taille ajustable par élastique et stoppeurs - Poignets intérieurs avec passe pouce - 1 poche poitrine zippée sous patte - 2 poches basses volumineuses plaquées, fermées par rabats et pressions cachées - 2 poches repose-mains doublées polaire - 1 poche zippée dans la patte d'ouverture - 1 zip bas du dos intérieure pour faciliter le marquage - Passepoils rétroréfléchissants aux épaules, aux poches plaquées devant et empiècement bas du dos - Coutures étanches

Composition :

- Oxford 300D imperméable 100% polyester
- Doublure et matelassage 100% polyester
- Poids total : 365 g/m²

Tailles : 2 à 7 - Coloris : Marine/Noir

EN Taped seams padded jacket - PML-SNW

Jacket closed by double slider injected zipper, under double placket closed by hidden snap buttons - Removable hood by zipper - Polar fleece inside the collar - Polar fleece upper back - Applied two-tones Oxford 500D yokes at shoulders, elbows and bottom of back - Adjustable cuffs and waist by elastic drawstring and stoppers - Inner cuff with thumbholes - 1 under placket chest zipped pocket - 2 big applied pockets at bottom front, closed by flaps and hidden snap buttons - 2 handwarmer pockets with polar fleece lining - 1 zipped pocket hidden under placket - 1 zipper for easy marking - Black reflective piping at shoulders, front pockets and back bottom yokes - Taped seams

Composition:

- Waterproof Oxford 300D 100% polyester
- Padding and lining 100% polyester
- Total weight: 365 g/m²

Sizes: S to 3XL - Colours: Navy/Black